
昨日司儀兩度於台上以「票房毒藥」來形Joey，
又問阿澤為何會找Joey拍戲？阿澤就撐Joey表

示：「人人都有機會做票房毒藥，又可以做票房霸
者，好似發哥咁，當年佢都係票房毒藥，依家咪又
係7億票房男主角，睇 點拍 。」相反Joey對此大
方地表示無尷尬，因自己也會如此形容自己，Joey
自我安慰道：「這個時候仲有人開戲畀自己真係好
大鼓勵，無可能變成有可能，我初出道都唔識跳
舞，依家都算識。」

起初沒信心接拍
Joey稱現在人生閱歷豐富些，可更投入角色，以前

對鏡頭好似洪水猛獸，現在學會放下，開始享受拍
戲過程，若該片受歡迎，亦會放多些時間在電影方
面。她透露未開工已很緊張，開拍後就十分投入，
她指因難得有機會做主角，又指阿澤很重視該戲，
她說：「當初真係無信心接拍，阿澤約我食飯遊說

好多次。」Joey自言沒有信心，以往接拍的電影
戲份不太重，沒有太大的壓力，但這次要擔大旗，
有很多內心戲，又講述很多圈中真實情況，故感份
外緊張。

自嘲舊男友甩皮甩骨
Joey與胡歌於該戲中飾演情侶，兩人一埋位就要

拍咀戲。Joey初拍時甚為尷尬，助手指她皺 眉，
嘴亦不敢張開，幸之後逐漸適應。她又讚胡歌的嘴
唇柔軟，形容就像棉花糖似的，笑言很久未試過這
滋味。問到胡歌這類型合不合她意？Joey則謂：

「做 ，佢都係上等貨。」又自嘲以前的男友都
是甩皮甩骨。

至於首次與Joey合作的胡歌就大讚Joey謙虛及容易
相處，覺得她對鏡頭很專業，又稱她表現生活的狀

態是他想
追求的。
胡歌稱前
晚他倆也
剛拍完咀
戲，並無

NG，不過要遷就鏡頭咀數次，如今嘴有些腫。他
表示第一次有少許尷尬，但一次生，兩次熟，第三
次時就想有第四次，出來的感覺很浪漫。

不介意林欣彤追擊
另外，談到Joey同門師妹林欣彤步步狙擊，Joey

大讚Mag在戲中亦是上位新秀，不過兩人對手戲
不多，並讚Mag唱得及率直，Joey說：「我不介
意有新人狙擊，樂壇需要有新血的刺激，自己在
新人時期都花了很多時間去吸收經驗，亦試過出
錯。」

對於有指五大唱片與無 關係破冰，五大歌手不
須再受合約束縛，可任意在其他台亮相，她就謂：

「傾好 先啦，遲些先講，等公司安排，傳 ，邊
有突然間落實咁多 ，邏輯上需要多些時間去化
解。」並指多人玩遊戲是好事。問到她會否要求改
約？Joey坦言：「邊個唔想？見識 都好，唔需要
現在決定，對我無問題。」
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香港文匯報訊 郭富城昨日以聯合國兒童基
金會東亞及太平洋地區大使身份，與世界頂
尖高球手魏聖美出席「香港慈善高爾夫球日」
的啟動儀式。

談起城城生日在即，問到是否不能慶祝？
他表示希望可以抽到時間與朋友見面，若時
間不許可或會與工作人員慶祝，記者笑指打
邊爐不需花太多時間？城城說：「唔得，我
都進入 備戰狀態，而且唔可以一餐食晒。
(咁叫熊黛林煮營養餐你食？)咁就唔係熊小姐
煮啦，係營養師煮。(咁煮愛心餐囉！)我會將
所有愛心捐畀聯合國兒童基金會。」城城表
示還未知道會如何慶祝，不過身邊朋友都為
此特別留港，令他非常開心，問到是否熊黛
林？城城即否認。再提到有指熊黛林獲贈愛
心犬作生日禮物，城城表示不是由他所送，
亦沒有問到是誰送。問到他送什麼禮物給
她？城城笑說：「唔傾呢 啦，佢送咩畀

你？)都未到生日。」

香港電影人要團結起來
另外，城城與梁家輝、劉德華將於《寒戰》

中合作，城城直言很開心能有機會再跟華仔
合作，認識對方至今感覺到對方對電影很有
熱誠，大家也有為自己的工作而努力。問到
三大影帝合作可擔心引起鬥戲？城城笑說：

「咁一定要鬥，不過都可以話係切磋，我 角
色好唔一樣。(戲份係咪差不多？)我唔想講太
多，呢部戲唔止得幾個演員，集好多人力物
力支持，所以唔想講太多情節，希望觀眾會
更加期待。」

問到可擔心酬勞又會被比較？城城認為尤
以香港更應在電影上團結起來，創造出更好
的作品，為電影事業貢獻出一分力，而酬勞
當然會是有所不同，惟大前提是應做好一部
電影，令更多人留意。

香港文匯報訊 (記者 李慶全) 陳奕迅
(Eason)(見圖)昨日為《亞洲星光大道4跳舞
吧！》擔任嘉賓進行錄影，這次亦是他首
次踏足亞視大埔總廠，而Eason一直表現
興奮，不時扮模特兒擺甫士給傳媒拍照，
在錄影廠參觀時又很好奇，因感覺有點似
當年參加新秀一般緊張。

可是Eason昨日首度入亞視，卻遲到45
分鐘，他向傳媒頻頻致歉。Eason參觀完
亞視後大讚廠房夠大，地氈亦鋪得夠整
齊，附近空氣清新光線又充足，所以偶爾
他會在晚上到附近踩單車。不過Eason較

早前的特輯於亞視播出很低收視？他表示沒問過收視，因他平日不
看電視和電腦。被問到做完宣傳都似沒人知道？他帶笑回應：「我
這麼多口，怎會無人知呢！」

香港五大唱片跟無 因版稅問題一直拉鋸，最近傳出將能「破
冰」，問到Eason現仍到亞視亮相，難道不怕影響與無 的關係？
Eason裝傻說：「破那塊冰？公司叫我講不知道呀！」

問他會否期待重返無 ？他則表示自己向來主張歌手能出現多一
點平台。據知歌手再跟無 簽新約，將可自由出入其它電視台，
Eason無厘正經笑說：「不是呀？亦要經過警衛，剛剛警衛見到我都
有點奇怪，可能平時見慣的是何守信！」提到若然破冰成功，勁歌最
受歡迎男歌手獎又將是他的囊中物？他答謂：「獎項向來不是最大問
題，質素才最重要，自己做了十多年，有些事會變得理所當然了！」

首踏足亞視大埔廠
陳奕迅感好奇緊張

香港文匯報訊 (記者 焯羚) 年輕歌唱家鄭
穎芬(見圖)月前赴維也納「金色大廳」演
唱，很多香港朋友、歌迷都叫她在港作一
次「匯報」演唱。適逢今年是辛亥革命百
周年，製作公司的李志雄決定於下月15日
假文化中心為鄭穎芬舉行《紅色經典鄭穎
芬演唱會》，屆時她將選唱二十首內地上
世紀60年代的經典民歌，由《東方紅》、

《十送紅軍》等歌開始，到中段的《長
征》、《咱們的領袖毛澤東》等，到最後
革命成功的《歌唱祖國》，會把該段歷史
過程唱出來；並請來珠江電影製片廠交響
樂團的60人大樂團伴奏，又邀請廣州百名
大學生及歌唱家李東擔任表演嘉賓。

鄭穎芬希望通過「匯報」演唱，追憶近代中國最優秀的音樂作
品，喚起大家對如歌歲月的回憶。「因香港愈來愈多內地新移民。
我會選唱具有湖南韻味的《瀏陽河》、《南泥灣》，當年艱苦奮鬥、
自立更生的精神，與香港人今日的不屈不撓的奮鬥精神都有相似的
地方。《情深誼長》是一首彝族歌曲及《歌唱祖國》這首歌曲很多
中小學生都會唱，這些紅色經典是中國民歌的精髓，影響了幾代
人，經久不衰，也伴隨了幾代人的成長，想唱給我的歌迷、朋友、
我的學生聽聽，特別的有意義。」

紅色經典歌曲首首都高難度，需要使出真功夫，所以她也需要
做運動增強氣魄。因加入合唱團演出，她需要更多時間綵排，還會
有不同的服飾來配合彝族、藏族、陝北等民歌。

鄭穎芬演唱紅色經典
喚起如歌歲月的回憶

香港文匯報訊 (記者

李慶全) 王晶與葉念琛
聯合執導的電影《猛
鬼愛情故事》將於本
月27號配合萬聖節上
畫，但影片宣傳遇上
阻滯，葉念琛表示該
片本構思花數十萬於
銅鑼灣港鐵站售票大
堂設計海報燈箱賣廣

告，但遭港鐵有關方面指海報中周秀娜及羅仲謙的「鬼樣」
過於恐怖遭婉拒，電影公司遂將海報修改至正常大頭照海
報，亦復遭拒絕，最後修正到只有戲名文字海報宣傳，可
是一樣被指戲名過於恐怖不予接受。

《猛》片老闆兼導演王晶表示港鐵過去接受外國恐怖片
的廣告，今次似有歧視華語片之嫌，對於公營機構來說實
不應有雙重標準，王晶說：「我希望要求香港電影發展局
能夠代為去信港鐵，釐定評定的標準和指引，不只是一、
兩個員工擅作決定。」會否是該時段已早有其他廣告？王
晶答謂：「我估計是畀了我們沒 數，唔畀也就不用補
鑊！」由於海報廣告意念遭拒，葉念琛指在其他地方如巴
士站及車廂的廣告海報現都作出修改過，減低了驚嚇程
度，但亦由此可見，拍港片仍有不少壓力，連出錢賣廣告
都遇上問題。

王晶昨日亦介紹他力捧的新一位「晶女郎」童菲，他指
未來會力捧四位內地的新人，童菲是當中獲最主打力捧的
一人，她現年二十一歲，仍是北京大學傳播系學生，曾參
演過《無價之寶》及《猛》片，即將會安排她拍清純性感
的寫真，以及擔正當新片《笑功震武林》的女主角。

王晶質疑歧視華語片
新鬼片港鐵宣傳遭拒

香港文匯報訊 (記者 李思穎) 關心妍(Jade)成為首
位藝人獲頒「香港傑出義工獎」，昨日她出席頒獎
禮，其老公、媽咪和胞兄都有出席支持，Jade對
於得獎感到開心，稱有很大鼓勵。Jade表示在04
年開始事業陷入低潮，當時在朋友提議下便去做
義工，起初以為自己幫不到人，後來發覺只要運
用自己的知名度便可幫到人，之後自己活躍幕前
後，依然把義工的工作融入生活，還指希望義演

一場個唱幫助青年人。Jade指老公有時也幫手做司機。

Rosemary讀書靠自己
此外，Rosemary、陳道然、梁珮瑚將為《2011香港珠寶小姐競選》擔任大會評判。

近日Rosemary報讀了一個營養及運動醫療課程，稍後又要到東南亞多個地方為電視劇
集《The Kitchen Musical》展開宣傳，忙得不可開交，有說她可以搵男友幫手做功
課，Rosemary甜笑說：「佢點幫我考試？我想百分百做到最好。」

獲頒傑出義工獎 關心妍想義演助青年人

香港文匯報訊 近日有報道指五大唱片公司將與無 破冰，而
為讓五大歌手重歸無 ，無 更讓步容許歌手亮相其他電視
台。對此，外事部副總監曾醒明(見圖)昨日就澄清指無 與五
大唱片磋商確是有文件上的往來，亦有意解決版稅問題，但至
今雙方仍未能達成任何協議，也沒簽署任何文件。

而談及歌星合約問題，曾醒明表示無 一直對藝人合約方面
都沒有任何改變，若跟無 是有合約的歌手，當然是優先可亮
相於無 的節目，如優秀選及勁歌金曲總選等，而自由身的歌

手亦可選擇出席亮相任何友好電視台，因為始終屬非合約藝人，無 亦無從規範，無
也有可能在需要時安排非合約藝人亮相節目。問到究竟無 有否讓步？曾醒明說：

「沒有談及這個項目，我強調會尊重合約，看無 有沒有需要。」
此外，曾醒明透露新劇《法證先峰3》首周收視達31點，打破《魚躍在花見》以及

《潛行狙擊》兩劇的首周收視紀錄，成為全年首周收視最高劇集。

五大與無 將破冰？曾醒明：仍未達成協議

與家輝華仔拍《寒戰》
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胡歌是上等貨

新片演情侶咀出浪漫感

香港文匯報訊 容祖兒(Joey)將參演杜汶澤執導的

新片《Diva》，並與胡歌飾演情侶。昨日她與林欣彤

(Mag)、胡歌、冼色麗、麥曦茵及杜汶澤等前往清遠

出席發佈會。Joey指一埋位就要與胡歌拍咀戲，感

到尷尬，但就大讚胡歌嘴唇柔軟，似棉花糖，亦大

讚他是上等貨，看來她十分滿意這位拍擋。另Joey

被喻為「票房毒藥」，難得她仍不介意，還很樂觀地

表示有人開戲予自己已是鼓勵。

城城稱一定會鬥戲

祖兒讚嘴似棉花糖
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■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。
■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。
■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。

■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。
■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。
■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。
■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。
■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。

■ 司 儀 以
「票房毒藥」
形容祖兒，
但獲阿澤出
口力撐，令
祖 兒 感 開
心。

■容祖兒、
胡歌、林欣
彤、杜汶澤
及冼色麗等
昨於清遠出
席發佈會。

■祖兒以露背裝，騷bra帶，非常奇
特。

■祖兒與胡
歌於戲中飾
演情侶，兩
人 惺 惺 相
惜。

■郭富城昨日與世界頂尖高球手魏聖美出席
「香港慈善高爾夫球日」的啟動式。

■關心妍獲老公(右一)
及家人出席撐場。

本 內容：娛樂新聞 戲曲 副刊


